

# Cactus s'engage aux côtés d'Europa Donna Luxembourg pour la lutte contre le cancer du sein

Cactus s'engage aux côtés d'Europa Donna Luxembourg pour la lutte contre le cancer du sein

Cactus est fier d'annoncer son partenariat avec Europa Donna Luxembourg, une association engagée dans la sensibilisation, la prévention et l'accompagnement des femmes touchées par le cancer du sein.

Ce partenariat, initié en 2024, s'est concrétisé par la participation de Cactus à plusieurs actions solidaires, notamment la course Broschkriibslaf à Hesperange, ainsi qu'une campagne de vente de produits solidaires à l'occasion d'Octobre Rose 2024.

Grâce à cette mobilisation, 0,20 € ont été reversés pour chaque éclair solidaire vendu et 2,50 € pour chaque soutien-gorge acheté dans les magasins Cactus pendant tout le mois d'octobre. La générosité des clients a permis de remettre un chèque de 6.041 € à Europa Donna afin de soutenir ses initiatives et renforcer son engagement en faveur du dépistage et de l'accès aux soins.

*« Grâce à l'engagement de nos clients et de nos équipes, chaque geste de solidarité s'est transformé en un véritable soutien pour les femmes concernées par la maladie », explique Cathy Leesch, direction marketing de Cactus. « Pour nous, il est essentiel de donner du sens à nos actions et de porter des causes qui parlent à tout un chacun. »*

## **Un engagement commun pour la santé des femmes**

Europa Donna Luxembourg est la représentation nationale de la coalition européenne contre le cancer du sein et œuvre sur le terrain du Grand-Duché. Depuis plusieurs années, l'association mène un combat essentiel pour informer et sensibiliser la population à l'importance du dépistage précoce, soutenir et accompagner les femmes atteintes de la maladie, améliorer l'accès aux soins et aux traitements et encourager la recherche et l'amélioration des politiques de santé publique.

*« A l'occasion de la fête des mères, ensemble avec Cactus, nous souhaitons rendre hommage à toutes les femmes, mères, filles, sœurs, accompagnantes ou accompagnées. À toutes les femmes qui prennent soin des autres : n'oubliez pas de prendre soin de vous-mêmes », souligne Madame Mariette Fischbach, présidente d'Europa Donna Luxembourg. « Un immense merci à Cactus pour*

*son engagement exceptionnel, dont la générosité et la constance nous touchent profondément et nous permettent de continuer notre belle aventure. »*

Les récoltes de l'action « Octobre Rose » seront utilisés entièrement pour le projet d'aide familiale d'Europa Donna en collaboration avec la Fondation Cancer et Arcus. Cette aide familiale gratuite est proposée aux parents atteints d'un cancer et ayant des enfants de moins de 13 ans. Ce soutien précieux permet d'alléger le quotidien en prenant en charge certaines tâches : devoirs, activités extrascolaires, ménage, repas, etc. Un coup de pouce essentiel pour préserver l'équilibre familial en période de traitement.

À travers ce partenariat, Cactus renforce son engagement sociétal et poursuit sa mission de soutien aux causes qui lui tiennent à cœur.

La réussite de cette action repose avant tout sur la solidarité et la générosité des clients de Cactus. Chaque achat solidaire s'est transformé en une aide précieuse, contribuant directement aux missions d'Europa Donna Luxembourg.

Cactus remercie chaleureusement ses clients pour leur confiance et leur engagement à ses côtés dans cette lutte essentielle.